



REINO UNIDO. El castillo de Balmoral, refugio favorito de Isabel II, ha abierto al público por primera vez. Se une así a las otras residencias reales: Sandringham, Windsor y Buckingham

De palacio en palacio, una ventana a la vida íntima de la Familia Real británica

Por Marta González-Hontoria

En Sandringham House, la residencia de invierno de la Familia Real británica en Norfolk, el viajero tropieza con los puzzles a los que era aficionada Isabel II, el orejero preferido de la Reina madre, la vajilla de Navidad, los tapices que decoran el comedor, regalo de nuestro rey Alfonso XII, las escopetas familiares...

No sorprende el lujo, sino el acceso extraordinario a la vida íntima de los Windsor que se regala con cada entrada. Faltaba, sin embargo, un lugar importante en el grand tour por los escenarios *royal* del Reino Unido: Balmoral, precisamente el rincón favorito de Isabel II. Hasta ahora. El rey Carlos III ha abierto al público por primera vez en la historia el castillo escocés. De esta forma, se podrá

disfrutar de él este verano hasta el próximo 11 de agosto. El recorrido permite conocer las habitaciones principales, los jardines, las salas de exposición y la posibilidad de tomar el té de las cinco.

Los jardines son también imprescindibles en Windsor, a 40 minutos de Londres. Repleto de tesoros —hasta 600 dibujos de Leonardo da Vinci—, la visita al castillo permite pasear por los llamados Apartamentos del Estado, las suntuosas estancias barrocas de cuyas paredes cuelgan cuadros de Van Dyck, Rembrandt y Brueghel el Viejo, tapices y otras obras de arte. Más difícil es la incursión en el londinense palacio de Buckingham, que sólo puede visitarse en días selectos entre el 11 de julio y 29 de septiembre, aunque como novedad, muestra la renovada ala este, con su famoso balcón central, que también se abre para visitas guiadas.

▲ *Varios caballos trotan frente al castillo de Balmoral, situado en Escocia.*

Un destino gran reserva en las Rías Baixas: Cambados, la nueva Ciudad Española del Vino

Pontevedra celebra su título de primera Ciudad del Vino con un programa de actividades que se extenderá hasta finales de año. Se trata de una nueva iniciativa creada desde la Asociación Española de Ciudades el Vino (Acevin) para impulsar la cultura enológica de nuestro país desde el punto de vista del turismo. La historia de Cambados y su tradición marinera; el Camino de Santiago y el paisaje y la cultura vitivinícola son los ejes principales de las actividades programadas.



◀ *Un ciclista recorre parte del nuevo recorrido en bicicleta por el Pirineo francés.*

Vélosud, la ruta en bicicleta por el Pirineo francés del Atlántico al Mediterráneo

Los fans de las aventuras en bicicleta tienen un nuevo reto en el Pirineo francés: recorrer los 658 kilómetros que van de la costa de Biarritz a la de Barcarès a través de la V81, más conocida como la Vélosud, el gran itinerario ciclista del Atlántico al Mediterráneo. La atalaya pirenaica es la cita indiscutible para los amantes de las dos ruedas y los grandes paisajes. La ruta des Cols y la del Piemonte Pirenaico confluyen a lo largo de 13 etapas (de nivel fácil y medio) que conforman la llamada Gran Travesía Pirenaica.

◀ *La villa marinera de Cambados, la capital del albariño en las Rías Baixas.*

'Glamping' en Cudillero, una acampada de lujo entre faros antiguos y acantilados

La villa marinera de Cudillero (Asturias), rodeada de acantilados, faros antiguos y bosques, es el escenario del último resort de Wecamp, un nuevo concepto de *ecoglamping* (acampada de lujo) centrado en la sostenibilidad, el diseño, el confort y el respeto por el medio ambiente. Con *retoños* en Andalucía, Cataluña o País Vasco, el recién llegado al Principado ofrece diferentes modalidades de alojamiento: de bungalows a tiendas de campaña o casas para familias con salón equipado, baño, cocina y zona de almacenaje.



◀ *El chef español Jordi Roca, durante una degustación de chocolate suizo en Zúrich.*

El chef Jordi Roca, embajador de 'La Suiza más dulce' entre chocolaterías y obradores

Pintar un Picasso con chocolate y exponerlo en el Kunstmuseum de Basilea, hacer un tour en tuktuk por obradores de Zúrich, degustar los quesos de Friburgo al más puro estilo Heidi, conocer el día a día de la granja Schlattgut en Herrliberg... Son las paradas de *La Suiza más dulce*, una ruta por el país a través del arte de la repostería y la chocolatería. La ha recorrido al completo Jordi Roca, chef del Celler de Can Roca y mejor pastelero del mundo en 2023, convirtiéndose así en su mejor embajador gastronómico.

◀ *Una de las cabañas del nuevo complejo de Wecamp en Cudillero (Asturias).*